

Am Samstag (11.01.) hat in Hannover die DOMOTEX 2014 begonnen. Die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge zeigt Trends und Innovationen. Rund 1.350 Aussteller aus 56 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei. Erwartet werden rund 40.000 Fachbesucher.

**Anmoderation:**

Am Samstag (11.01.) hat in Hannover die DOMOTEX 2014 begonnen. Die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge zeigt Trends und Innovationen. Rund 1.350 Aussteller aus 56 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei. Erwartet werden rund 40.000 Fachbesucher. Tim Kuchenbecker berichtet.

Rund 84 Prozent der Aussteller kommen aus dem Ausland, auch der Internationalitätsgrad bei den Besuchern wird wieder enorm sein, so Messevorstand Jochen Köckler. Zu sehen gibt es neue Trends im Bereich der Teppiche, Holzfußböden und allen weiteren Bodenbelagsarten. Innovationen sind dabei, wie beispielsweise eine Bodenunterlage für Krankenhäuser oder Pflegeheime. Mittels elektronischer Felder kann die Bewegungen von Menschen erkannt werden. So wird beispielweise Alarm ausgelöst, wenn jemand gefallen ist. Ganz modern und angesagt sollen neben herkömmlichen Teppichen auch welche aus Fahrradschläuchen sein. Angesprochen werden mit der DOMOTEX unter anderem der Groß- und Einzelhandel, Architekten, Designer und Handwerker. Die Fachmesse findet bis zum 14. Januar auf dem Messegelände in Hannover statt.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover